



„Die Feudalen“ präsentieren in Kürze ihr neues Programm.

„Die Feudalen“ treten im Tanzboden auf

CUXHAVEN. Das spielfreudige Trio „Die Feudalen“ präsentiert in Kürze sein neues Theaterspektakel „Die Feudalen kommen in Mode“ im Tanzboden an der Friedrich-Carl-Straße 22.

Das putzfreudige Trio wird zu vielen Festivitäten eingeladen. Der künstlerische Durchbruch gelang den Damen 2009 mit ihrem erlebenswerten Auftritt in der Produktion „Traumschiff Herzblatt“ unter der Leitung des bewährten Teams Izabella Los-Berg und Andrea Nahrstedt-Betzler im heimischen Stadttheater.

Am **Sonnabend, 19. Juni, Sonntag, 20. Juni und Montag, 21. Juni**, werden „Die Feudalen“ jeweils ab 20 Uhr im Tanzboden an der Friedrich-Carl-Straße 22 Freunden, Fans und Neuzugängen zeigen, wie die drei Reinigungsfachkräfte der ganz besonderen Art in Mode kommen.

„...männlicher, sensibler Neuzugang, 50+ sucht...“ „Die Feudalen“ sind von diesem Stellenangebot wie elektrisiert. Erna, Olga und Berta beschließen spontan, Eindruck auf den potenziellen Arbeitgeber zu machen und schmeißen sich in Schale. Im Luxuskaufhaus schwitzen sie und quälen sich in italienische Klein-Kleidergrößen. Hat der Kittel nun ausgedient? Gibt es eigentlich Schürzen von Gucci und sind Diamanten wirklich die besten Freundinnen jeder (Putz)frau?

▷ Karten für die drei Theaterabende gibt es zu 10 Euro im Tanzboden; Reservierung unter 04721-20.1284. (cn/jp)